

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Proyek

Dewasa ini tantangan dan hambatan yang dihadapi didunia usaha semakin besar dan terus berkembang dalam segala bidang. Salah satu kegiatan usaha yang berkembang pesat adalah kegiatan jual beli di bidang kecantikan, banyak pelaku bisnis yang hanya menginginkan keuntungan besar tanpa membuat perencanaan yang tepat dan memikirkan resiko-resiko yang mungkin terjadi. Untuk menghindari sesuatu yang tidak diinginkan, maka langkah yang harus dilakukan adalah membuat perencanaan bisnis sehingga para calon pengusaha dapat mengurangi resiko yang mungkin bisa terjadi pada usaha yang dibangun.

Seperti yang kita tahu kosmetik sudah menjadi kebutuhan pokok bagi seorang wanita, karena pastinya mereka ingin tampil cantik setiap saat. Alat-alat kosmetik sepertinya sudah tidak bisa dipisahkan lagi dalam kesehariannya, setiap beraktivitas kemanapun peralatan ini menjadi barang yang wajib untuk dibawa. Salah satu kosmetik yang hampir setiap hari dipakai adalah *body scrub*.

Solusi satu-satunya dari masalah ini adalah dengan menggunakan *scrub* rempah yang bisa digunakan sebelum tidur. Selain mencegah kulit kering, penggunaan *scrub* setiap seminggu sekali juga dapat mencerahkan kulit. Melihat peluang pasar yang masih terbuka lebar inilah saya memutuskan untuk membuat usaha rumahan pembuatan *scrub* rempah alami dengan merek “FW Beautee” untuk kemasan *scrub* dikemas dalam bentuk *stand pouch*.

Produk yang akan direncanakan ini yaitu *scrub* rempah FW Beautee, selama ini rempah hanya digunakan sebagai bahan campuran masakan. Namun kita tetap memperhatikan rempah tersebut, dengan demikian rempah diolah menjadi *body scrub*. Karena produk ini akan direncanakan dipasarkan secara *online*. *Body scrub* ini diolah dengan sedemikian rupa untuk tetap menjaga kualitas yang terkandung dalam rempah, sehingga memiliki nilai guna bagus bagi konsumen yang menggunakannya.

Body scrub sangat banyak manfaatnya salah satunya yaitu mencerahkan kulit dan bisa juga memutihkan kulit, oleh karena itu penulis mencoba membuat olahan dari rempah ini berupa masker yang menarik perhatian dikalangan masyarakat.

Produksi merupakan hal terpenting dalam membangun suatu usaha terutama di bidang industri. Setiap orang akan membangun usaha dibidang industri akan memikirkan barang apa yang akan dipasarkan, juga akan berfikir mengenai berapa banyak barang yang harus mereka simpan untuk dijadikan persediaan dan beberapa banyak perkiraan permintaan terhadap barang yang mereka produksi, persaingan dibidang industri semakin kompetitif.

Apabila dalam proses produksi disuatu perusahaan terjadi kekurangan persediaan sehingga mengecewakan konsumen, para konsumen bisa saja beralih keperusahaan lain yang lebih mampu untuk melakukan proses produksi untuk produk yang diinginkan. Agar konsumen tidak memilih perusahaan lain kerana produksi tidak memenuhi permintaan konsumen, maka suatu perusahaan haruslah dapat memprediksi berapa jumlah barang yang harus diproduksi. Bidang industri menentukan jumlah produksi ada beberapa hal yang perlu diperhatikan diantaranya permintaan dan persediaan barang. Jadi, penulis mengangkat judul Proyek Tugas Akhir yaitu **Perencanaan dan Pembuatan Bisnis *Scrub* Rempah FW Beautee (Tinjauan Aspek Produksi)**.

1.2 Identifikasi Proyek

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, maka identifikasi proyek akhir ini adalah bagaimana perencanaan dan pembuatan bisnis *Scrub* rempah “FW Beautee” tinjauan aspek produksi.

1.3 Tujuan Proyek

1.3.1 Tujuan Umum Proyek

Tujuan Proyek Akhir ini untuk mengetahui bagaimana perencanaan dan pembuatan bisnis *Scrub* rempah “FW Beautee”.

1.3.2 Tujuan Khusus Proyek

Tujuan Khusus Proyek *Scrub* Rempah “FW Beautee” (Tinjauan Aspek Produksi) yang ingin dicapai dalam Proyek akhir ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui bahan baku yang digunakan dalam produksi *Scrub* Rempah “FW Beautee”.
2. Untuk mengetahui bagaimana proses produksi *Scrub* rempah “FW Beautee”.
3. Untuk mengetahui total biaya dalam produksi *Scrub* rempah “FW Beautee”.
4. Untuk mengetahui kendala dan solusi dalam memproduksi *Scrub* rempah “FW Beautee”.

1.4 Manfaat Proyek

Setiap proyek yang kita lakukan tidak terlepas dari manfaat yang ingin dicapai. Proyek ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pihak yang berkepentingan. Adapun manfaat yang ingin dicapai dari proyek akhir ini adalah:

1. Bagi penulis
Penulis dapat menambahkan ilmu dan wawasan tentang perencanaan bisnis dan mengelola produksi.
2. Bagi Perusahaan
Penulis berharap dapat dijadikan sebagai bahan referensi produk yang komperatif, sehingga perusahaan bisa memberikan peluang untuk usaha demi berkembangnya produk.
3. Bagi Pihak Lain
Penulis berharap dapat dijadikan sebagai referensi untuk pelaksanaan proyek selanjutnya dan lebih mendalami mengenai pembahasan yang berkaitan dengan proyek ini.

1.5 Tempat dan Waktu Pelaksanaan Proyek

Tempat pelaksanaan proyek akhir ini perencanaan dan pembuatan bisnis *Srub Rempah FW Beautee*, dilakukan di Jl. Gerilya, Kelapapati Darat, Bengkalis.

Waktu pelaksanaan proyek akhir Perencanaan Bisnis dan proses Pembuatan *Scrub* Rempah “FW Beantee” dilaksanakan selama 2 bulan.

1.6 Sistematika Penulisan Proyek

Agar penulisan laporan proyek ini dapat sistematis dan tersusun dengan rapi maka diperlukan sistematika penulisan laporan. Berikut ini adalah sistematika penulisan proyek akhir ini.

BAB 1: PENDAHULUAN

Pada Bab ini penulis menguraikan latar belakang proyek, identifikasi proyek, tujuan proyek, manfaat proyek, tempat dan waktu pelaksanaan proyek, serta sistematikan penulisan.

BAB 2: TINJAUAN PUSTAKA

Pada Bab ini penulis menguraikan tentang teori yang diperlukan untuk memperkuat alasan pembuatan proyek dan rancangan dari proyek yang akan dibahas yaitu penelitian terdahulu, kewirausahaan, dan produksi.

BAB 3: METODE DAN PROSES PENYELESAIAN PROYEK

Pada Bab ini penulis menguraikan tentang rencana persiapan proyek, rencana pelaksanaan proyek, rencana penyelesaian proyek, rencana pelaporan proyek (laporan pelaksanaan kegiatan proyek dan laporan keuangan pelaksanaan kegiatan proyek)

BAB 4: HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada Bab ini penulis menguraikan analisis hasil proyek akhir yaitu laporan pelaksanaan proyek akhir.

BAB 5: PENUTUP

Pada Bab ini terdapat sejumlah kesimpulan dan saran sebagai uraian dari laporan proyek akhir.